

RCEME GEMRC

Sgt Denis Tétreault, CD

Après 15 ans de loyaux services dans les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du génie électrique mécanique royal canadien (GEMRC), le sgt Denis Tétreault prendra sa retraite le 14 juin 2021.

En mars 2006, le Sgt Denis Tétreault a décidé de s'enrôler dans les Forces canadiennes au centre de recrutement de Sherbrooke comme technicien de véhicules. Avec son expérience acquis en tant que réserviste blindé (Sherbrooke Hussard) de 1985 à 1989 et de Technicien automobiles au civil, il s'est dirigé vers BFC Borden pour sa formation NQ3 et NQ5 en même temps (step 5)

Après avoir obtenu ses qualifications, le Sgt Denis Tétreault a été affecté au 5 Bataillon Svc à Valcartier au pon véhicules. Il a été déployé en Afghanistan avec l'ESN (élément de soutien national) de décembre 2010 à juillet 2011. De retour au 5 Bon Svc, il fut transféré au remorquage national de 2011 à 2013. La cellule d'entraînement lui a proposé un poste comme instructeur sur les cours de remorquage, conduite et entretien, ce qu'il a accepté et fait de 2013 à 2016 en même temps que d'obtenir son grade de cplc. Le pon d'entraînement ne voulant pas le laisser aller, lui offre le poste de coordinateur de l'entraînement pour les techniciens de véhicules DP2.2. Il obtient son grade de sergent en 2019 et est transférer à BFC Bagotville où il se trouve actuellement.

Il planifie profiter de sa roulotte pour faire du camping avec sa femme Chantal (pas d'enfants) de la pêche et s'occuper de son duplexe récemment acheté.



Sgt Denis Tétreault, CD

After 15 years of loyal service in the Canadian Armed Forces (CAF) and the Royal Canadian Mechanical Electrical Engineering Corps (RCMG), Sgt Denis Tétreault will retire on June 14, 2021.

In March 2006, Sgt Denis Tétreault decided to enlist in the Canadian Forces at the Sherbrooke Recruiting Centre as a vehicle technician. With his experience as an Armoured Reservist (Sherbrooke Hussard) from 1985 to 1989 and as a Civil Automobile Technician, he went to CFB Borden for his QL3 and QL5 training at the same time (step 5).

After obtaining his qualifications, Sgt Denis Tétreault was assigned to the 5th Battalion Svc in Valcartier to the vehicle pltn. He was deployed to Afghanistan with the NSS (national support element) from December 2010 to July 2011. Back at 5 Bon Svc, he was transferred to national towing from 2011 to 2013. The training cell offered him a position as an instructor on the towing, driving and maintenance courses, which he accepted and did from 2013 to 2016 at the same time as obtaining his MCpl grade. The training pltn does not want to let him go, offers him the position of training coordinator for the technicians of vehicles DP2.2. He obtained his rank of sergeant in 2019 and was transferred to CFB Bagotville where he is currently located.

He plans to take advantage of his trailer to go camping with his wife Chantal (no children) fishing and take care of his



Arte et Marte

RCEME GEMRC

Une cérémonie de départ avec dignité aura lieu le 14 juin 2021 dans nos lignes. En raison des restrictions covid-19, l'événement ne sera malheureusement pas ouvert au public. Pour toute histoire, anecdote et photos, les faire parvenir au Sgt Gallant NLG à nigel.gallant@forces.gc.ca au plus tard le 31 mai 2021.

Arte Marte

recently purchased duplex.

A departure ceremony with dignity will take place on June 14, 2021 in our lines. Due to covid-19 restrictions, the event will unfortunately not be open to the public. For any story, anecdote and photos, send them to Sgt Gallant NLG in nigel.gallant@forces.gc.ca no later than May 31, 2021.

Arte Marte



Arte et Marte